



Aumentan las conexiones

El Aeropuerto de Alicante-Elche inaugura una nueva ruta con Frankfurt

- **La compañía Lufthansa opera esta conexión con la ciudad alemana los sábados**

2 de abril de 2016

El Aeropuerto de Alicante-Elche estrena hoy una nueva ruta con Frankfurt. La compañía aérea Lufthansa es quien ofrece esta conexión con la ciudad alemana, que funcionará los sábados y para la que empleará un Airbus 321 con capacidad para 195 pasajeros.

Este enlace con Frankfurt viene a reforzar la oferta de destinos con Alemania, ya que el aeropuerto alicantino también conecta con Bremen, Colonia, Dusseldorf, Núremberg, Stuttgart, Baden-Baden, Memmingen, Hamburgo, Berlín y Múnich.

Asimismo, mañana domingo se estrena una nueva ruta con Newquay, Reino Unido, de la mano de Ryanair. Otras nuevas rutas que se han iniciado con motivo del comienzo de la temporada de verano han sido: Palma de Mallorca, operada por Air Nostrum; Zúrich, operada por Swiss; Norwich y Doncaster, ambas de Reino Unido y operadas por Flybe; Roma, operada por Ryanair; Sofía, operada por Wizz Air; y Viena, operada por Eurowings.